
 
Les Extra-Vaillants MYT1L 

21 Allee des Hêtres Pourpres 
76420 Bihorel 

Association reconnue d'intérêt général 
 

COMPTE RENDU ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES EXTRA-VAILLANTS MYT1L 
7 décembre 2023 à 20h30 en visioconférence 

 

12 personnes étaient présentes. 

Les points de l’ordre du jour ont tous été abordés et étayés lors de l’assemblée générale, 
vous en trouverez une illustration dans la présentation jointe. 

Les votes ont été effectués à main levée avec approbation à la majorité.  

L’ensemble des éléments a été approuvé :  

• Réalisations A-1  
• Bilan financier 
• Axes de travail pour 2024 
• Reconduction du bureau 
• Ouverture des adhésions 2024  

 

 

Questions/réponses lors de l’assemblée générale 

• Concernant la collaboration avec Intim’Agir 
Valérie : Est-ce que nous continuons une approche d’accompagnement plus 
intimiste/individuelle pour les personnes porteuses du syndrome MYT1L en parallèle aux 
ressources de la filière de santé, car pas grand monde sur les 2 sessions ouvertes le 10 
novembre (les personnes engagées ne sont pas venues nous avons dû annuler) ? 
Présents : Oui, (mains levées) Stéphanie reprend l’organisation de ce domaine. 

 
• Maintien de l’adhésion à 10€ en palier d’entrée 
Valérie : Êtes-vous d’accord pour maintenir l’adhésion à 10 € en palier d’entrée ?  
Présents : Oui, (mains levées)  

 

• Nouveaux membres, ressources dans le pilotage de l’association 
Valérie : Qui souhaite nous rejoindre dans le bureau ? Qui a des compétences à 
partager ? Une possibilité de coup de main ? 
Malvina : OK pour être coordinatrice. 



Nous accueillons donc avec plaisir un nouveau membre, Mme Malvina Hanneteau. 

Maman de Carmen : Agent à la MDPH, elle peut accompagner les personnes qui ont 
besoin d’aide = personne ressource. 

Yohann : partant pour accueillir les personnes de la région Nantaise pour un pique-nique 
des Vaillants 
Gwenola a proposé de donner un coup de main. 

 

• Marche des maladies rares du 9 décembre 2023 

Sandra : Combien sommes-nous pour la marche des maladies Rares ? 

Valérie : une vingtaine de personnes 

 

 

Nous vous rappelons que cette association est gérée par des bénévoles. 

Le travail effectué est rigoureux et conséquent.  

Nous remercions très sincèrement tous les professionnels qui nous accompagnent, mettent 
à disposition leurs compétences, et construisent chaque jour avec nous dans différents 
domaines ; une pensée particulière pour le Dr Guerrot et le Dr Coursimault. 

Nous sommes à votre écoute, à vos côtés,  

nous comptons sur vous pour être à nos côtés ! Merci ! 

 

 

Très belle fin d’année à tous. 
Bien à vous 
Toute l’équipe des Extra-Vaillants MYT1L 
 
 
Valérie Salomone 
En qualité de présidente 

 


